

GR Sissi POTZINGER

14.11.2013

A N T R A G

Betreff: Deutliche Kennzeichnung barrierefreier Einstiegsmöglichkeiten in Straßenbahnen und bessere Bezeichnung der Linien

Junge Eltern haben sich in letzter Zeit mehrfach darüber beklagt, dass es bei verschiedenen Straßenbahnmodellen der Graz Linien unterschiedlich positionierte barrierefreie Einstiegsmöglichkeiten – vorne, hinten oder in der Mitte - für Familien mit Kinderwägen und Personen mit Mobilitätseinschränkungen gibt. Bei den Bussen gibt es dieses Problem erfreulicherweise nicht. Straßenbahnen sollten aber ebenso kundenfreundlich ausgestattet sein.

Rasche Abhilfe könnten große, deutlich sichtbare Aufkleber bringen, die beim Zugehen auf die Straßenbahn gut erkennbar sind. Die derzeit üblichen Hinweise sind sehr klein und daher oft nicht rechtzeitig zu sehen.

Weiters häufen sich die Beschwerden von Straßenbahn-Fahrgästen, dass die Bezeichnung der Linien auf den Fahrzeuggarnituren zu wenig deutlich ist. Auch dieses Anliegen sollte im Sinne der Attraktivierung der öffentlichen Verkehrsmittel berücksichtigt werden.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

A n t r a g:

Die Verantwortlichen der Holding Graz – Graz Linien werden dringend ersucht, bei den Straßenbahnen die barrierefreien Einstiegsmöglichkeiten und die Namen der Linien deutlicher zu kennzeichnen